みどり園通信



みどり園広報委員会編集

2018年9月号

Vol. 26

^{サマーフェスティバル} **イン横市**力

8月18日(土)に、横市地区体育館を主会場に開催された「サマーフェスティバルイン横市」に利用者の皆様と一緒に行ってきました。

当日は、日中の暑さも和らぎ、涼しい風が吹く祭り日和で、会場に到着するや地域の方々から沢山声を掛けて頂きました。色々な出店や、舞台の出し物を堪能し、最後に盆踊りを踊って帰園しました。

少し帰りが遅くなりましたが、利用者の皆様は満足気で、楽しめた様子でした。



安丸様「美味しそうでしょう♬」



大田様「今日は涼しいな~!!」



川越様「花火はまだやっとね?」



椎屋様「上手に踊れてるでしょ♪」

みどり園の 取り組み



地域との交流について(ラジオ体操)

今年の夏は、横市まちづくり協議会(健康福祉部会)主催によるラジオ体操に利用者の皆様と一緒に参加しました。8月20日~25日までの6日間の予定でしたが、台風が接近したことで、4日間の参加となりました。

最終日には地域の方から「みどり園の方達ががんばったから」と手作りのバッグをプレゼントして頂きました。利用者の皆様も嬉しそうな表情を浮かべて喜んでいました。





今月のベストショット 📮



嬉しそうにヨーヨー風船を貰う平山様(8月25日)

新任職員紹介



ささき ようこ 佐々木 陽子看護師

よ3しく お願いします



もりもと つねひろ **森元 庸弘 看護師** 平成30年6月~